

Al principio marxista: "El ser determina la conciencia" se opone el nacionalsocialismo con la intuición: "La conciencia determina el ser en el marco de las posibilidades determinadas por el material hereditario" (idealismo del valor en lugar de materialismo filosófico); el principio marxista: "La historia es la historia de las luchas de clases" es refutado por la intuición nacionalsocialista: "La historia es la historia de las luchas raciales".

El marxismo, como el cristianismo primitivo en su momento, fue originalmente una de las herramientas del sionismo en su búsqueda de la dominación mundial y sirvió al control sionista sobre el movimiento obrero. Sin embargo, al igual que el cristianismo, se liberó de su papel servil en la política del poder después de la toma del poder bajo Stalin, sin poder, por supuesto, romper con todas las influencias del judaísmo. Más tarde, además, el marxismo se desintegró en una multitud de corrientes competidoras e incluso se convirtió en la base estatal de dos, las pocas, naciones soberanas: Albania y Corea del Norte. Anteriormente, esto también era cierto en la China de Mao y en la Camboya de los Jemeres Rojos (véase también soberanía).

Sin embargo, después del sionismo y el capitalismo liberal, el marxismo sigue siendo el tercer enemigo principal del movimiento mundial nacionalsocialista. El nacionalsocialismo es también el heredero histórico del movimiento obrero, que en su día, y en parte todavía, estuvo bajo la influencia marxista.

70 - ORGANIZACIÓN DE MASAS

Las organizaciones de masas, al igual que las organizaciones de fachada, son organizaciones de la comunidad de convicciones del Frente Nuevo diseñadas para alcanzar objetivos políticos específicos y/o para influir en determinados grupos y estratos sociales. Sin embargo, no se trata de organizaciones nacionalsocialistas que luchen por llegar al poder, como demuestra la estrategia del Frente Nuevo, sino de asociaciones que deben movilizar al mayor número posible de personas -también y especialmente a los no nacionalsocialistas- con la ayuda de sus intereses personales y su descontento en determinados ámbitos. Allí donde la gente esté descontenta, afectada e indignada, debe haber también nacionalsocialistas que hagan suyo este descontento, lo apoyen y lo organicen, y para ello creen organizaciones de masas o cooperen en las existentes para ganar influencia.

Las organizaciones de masas son, pues, herramientas e instrumentos de la táctica política del Nuevo Frente. No sirven para ganar nuevos partidarios para el nacionalsocialismo, sino para influir en los nacionalsocialistas en las luchas políticas, sociales y culturales y en los procesos de fermentación del presente, en casos extremos sin que los camaradas del pueblo atrapados en una organización de masas sean debidamente conscientes de esta influencia.

Hay dos tipos de organizaciones de masas, las fundadas y/o controladas por cuadros nacionalsocialistas, y las que han surgido de forma independiente, en las que dichos cuadros se limitan a colaborar y siguen luchando por la influencia. El objetivo es crear una organización de masas controlada desde el principio. Pero cuando esto no parece posible o prometedor, hay que influir en los existentes e independientes y, finalmente, ponerlos bajo control mediante una hábil política de alianzas.

Estas tácticas sólo encuentran sus límites allí donde las reivindicaciones políticas contradicen evidentemente los objetivos finales del Frente Nuevo, pero allí donde puedan conciliarse aproximadamente con la visión nacionalsocialista del mundo y de la vida, o al menos no vayan directamente en contra de ella, los nacionalsocialistas pueden y deben ejercer su influencia. La tarea de los cuadros es evitar que el objetivo táctico de las organizaciones de masas se convierta en un fin en sí mismo, es decir, evitar que se pierda la conexión con la estrategia primordial.

En las condiciones de la prohibición del NS vigente en la RFA, la organización de masas más importante es un partido político legal bajo cuya protección los nacionalsocialistas pueden

intervenir en la lucha política, presentarse a las elecciones y así romper gradualmente la prohibición.

71 - MATERIALISMO

El materialismo es esa actitud ante la vida que pone el propio bienestar por encima de todo y que sólo busca una vida lo más cómoda y despreocupada posible, sin alinearla con ningún valor o idea. El materialismo es un síntoma importante de la decadencia y, por tanto, de la muerte de una comunidad humana. Cualquier comunidad de personas en la que prevalezca el materialismo está enferma de muerte y condenada, ¡sólo las comunidades en las que la gente vive, trabaja y lucha por los valores y las ideas en lugar de beneficiarse de ellos pueden sobrevivir y prosperar!

El tipo de ser humano que corresponde al materialismo es el burgués (véase burguesía), la forma de Estado es la democracia de tipo occidental y la forma de sociedad y economía es el capitalismo liberal. Las teorías filosóficas del individualismo también conducen en su mayoría al materialismo. La manifestación más extrema del materialismo en el presente es el americanismo, contra el que se dirige la *völkische Kulturrevolution* de la *Gesinnungsgemeinschaft der Neuen Front*.

El nacionalsocialismo, como heredero de la milenaria tradición idealista europea, supera el materialismo mediante la ética del idealismo del valor, que encuentra su expresión consumada en el principio rector del programa del Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán:

EL INTERÉS PÚBLICO ANTES QUE EL INTERÉS PROPIO

72 - SELECCIÓN NEGATIVA

La naturaleza siempre quiere que los aptos, fuertes y sanos sobrevivan y prosperen, y que los no aptos, débiles y enfermos perezcan y mueran. Esto corresponde a las leyes de la vida que se aplican a toda la vida, de las cuales la herencia asegura la permanencia, la diferenciación asegura la riqueza y la diversidad, y la lucha por la existencia asegura la selección constante de lo viable y digno de vida, así como la eliminación de lo inviable e indigno de vida.

El humanismo biológico, como doctrina científica del conocimiento del nacionalsocialismo, define al hombre como un ser natural con la disposición biológica de crear cultura, que sólo es viable como ser comunitario. Como seres naturales, los mismos principios vitales se aplican a las razas, pueblos, comunidades e individuos humanos. Las comunidades y los individuos están sujetos a las mismas leyes de la vida que las demás formas de vida. La capacidad de crear cultura, en cambio, no es nada sobrenatural, sino una predisposición biológica que debería beneficiar a las comunidades humanas y a los individuos en la lucha por la existencia. Ese es su significado y propósito biológico. Sin embargo, el libre albedrío de los seres humanos, que se supone permite la creación de una cultura acorde con la especie y la naturaleza, también les permite alienarse temporalmente de su naturaleza biológica y vivir en contra de las leyes de la vida.

Toda vida comunitaria del hombre que no esté de acuerdo con la especie y la naturaleza surge de un dogmatismo antinatural, permite una decadencia inicialmente cultural y luego también biológica y conduce desde el principio a una selección negativa. La miniselección es, pues, la consecuencia de una vida cultural que se ha vuelto antinatural, ajena a la naturaleza propia y a la circundante y a sus leyes inmutables. La miniselección significa que las posibilidades culturales del hombre de influir en el curso de la evolución de la vida y de su propia especie se utilizan indebidamente para nutrir y cuidar a los inferiores, que normalmente serían víctimas de la

selección y el exterminio, y así retener y quitar más y más posibilidades de vida y desarrollo a los sanos y fuertes. Así, la miniselección amenaza primero el desarrollo superior de las comunidades humanas, luego deteriora cada vez más la composición genética y, por tanto, la "calidad de vida" real de los seres humanos, y finalmente conduce a la muerte de la especie humana conformada por ella. Porque el ser humano puede ignorar las leyes de la vida durante un tiempo, pero no permanentemente, y no puede suspenderlas ni escapar a sus consecuencias.

Bajo la influencia de las ideologías dogmáticas (véase el judaísmo, el cristianismo de influencia judía, el liberalismo, el marxismo, etc.) que han prevalecido en su hábitat, en parte durante siglos, y del materialismo que se intensifica, menos la selección ha progresado más en la raza aria (véase arios) y ha infligido terribles heridas. El hombre ario se ha convertido gradualmente en una imagen distorsionada de su verdadera naturaleza como resultado de una selección negativa cada vez más fuerte y desastrosa.

La miniselección sólo puede ser detenida y finalmente superada si un Estado realiza la movilización total de la voluntad nacional por una vida natural en una cultura acorde con la especie y la naturaleza. En las civilizaciones tradicionales avanzadas del pasado precristiano, tal vida era posible gracias a la ética de la nobleza portadora de cultura, a la tradición que obligaba a todas las clases y grupos, y a un orden de vida determinado por los ritos sagrados.

En una forma moderna, el Nuevo Orden Nacional Socialista debe renovar esa cultura tradicional. Pero le añade el conocimiento científico de las leyes de la vida. La política nacionalsocialista de higiene y segregación racial y las leyes raciales estatales son el resultado de este conocimiento. Así se supera la selección negativa y se asegura la conservación y el desarrollo de la especie de la raza aria, y por tanto la conservación, la renovación y el desarrollo ulterior de una humanidad superior en el curso de la evolución de la vida.

73 - MEDIANAS EMPRESAS

En el punto 16 de su programa de partido, el Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores reclama medidas de fomento de las clases medias:

Una clase media sana es una fuente de fuerza para la comunidad nacional.

El NSDAP lucha contra todos los peligros y tendencias de la proletarización de la clase media. Una clase media aplastada entre una clase alta ávida de beneficios y una clase obrera explotada sería una catástrofe para la comunidad nacional y conduciría a una lucha de clases despiadada y autodestructiva, como exige el marxismo. Por el contrario, la preservación de la clase media da a la clase alta un ejemplo y un recordatorio para no perder el contacto con el pueblo y no ir en contra de sus intereses, y da a la clase trabajadora la esperanza de alcanzar también la prosperidad a través de su propio trabajo y con el apoyo del programa social del Partido Nacional Socialista.

En este sentido, el nacionalsocialismo lucha por una comunidad nacional sobre la base de la clase media. Sin embargo, el partido nacionalsocialista no es un partido pequeñoburgués de clase media, sino un partido obrero nacionalsocialista. ¡Tan resueltamente como combate la proletarización de la clase media, impide la aburguesamiento de la clase obrera! La clase media a la que se aspira ya no es burguesa (véase también burguesía), sino que se caracteriza por los principios éticos de la vida de la clase obrera (véase también ética). La clase media caracteriza, pues, una situación de renta y riqueza a la que se aspira (véase también renta), pero no una actitud ejemplar ante la vida.

La clase media debe ser preservada y promovida económicamente, pero su actitud ante la vida debe ser nuevamente moldeada por la clase trabajadora. La clase media es la columna vertebral

económica, pero la clase trabajadora es la columna vertebral ética en la construcción de una verdadera comunidad nacional.

74 - MOVILIZACIÓN

Movilización es una palabra de la terminología militar y significa la forma más alta de preparación y capacidad operativa de un ejército, así como la movilización total de todas las fuerzas militares poco antes del comienzo de una guerra. Del ámbito militar, este término fue trasladado por el nacionalsocialismo a la soldadesca política encarnada en Alemania en el Sturm-Abteilung del Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores.

Al igual que el soldado en el servicio militar se prepara y orienta interiormente para la guerra en todas sus formas mediante la movilización, lo mismo ocurre con la movilización política del soldado político en vista de la eterna lucha que lleva a cabo por la conservación y el desarrollo de la especie de su pueblo. La movilización espiritual y mental total para la supervivencia y el desarrollo superior del pueblo y de la raza caracteriza la actitud ante la vida y el modo de vida del soldado político que, con los tres mandamientos más importantes de su vida, "¡Cree! ¡Obedece! Lucha!", se convierte en un caballero de la revolución nacionalsocialista (ver Fe, Disciplina, Orden). Esta movilización es total y da forma a toda la persona.

¡CUALQUIERA QUE JURE POR LA BANDERA DE LA ESVÁSTICA NO TIENE NADA QUE AÚN LE PERTENEZCA!

Despierta, moviliza y organiza todas las fuerzas y las dirige hacia un objetivo: ¡la preservación y el desarrollo de la especie!

Así, al principio de la revolución nacionalsocialista está la voluntad. Esto convierte a los combatientes en soldados políticos y crea una ética de lucha con los 10 mandamientos del soldado político, que a su vez forma parte del idealismo de valores nacionalsocialista. El resultado es una movilización política total por el futuro de un pueblo y una raza.

En el transcurso de la revolución nacionalsocialista, la voluntad de preservar y desarrollar la especie penetrará cada vez más primero en el partido, luego en el pueblo y finalmente en toda Europa y en la raza aria (véase aria) y provocará también allí una movilización política, y con ello la creación del Estado total. Pero este es el requisito político para la realización del Nuevo Orden.

Esta movilización política no es temporal, sino que marcará la vida de generaciones hasta que se haga realidad el Nuevo Orden. Sólo entonces la movilización pasará a un segundo plano frente al desarrollo natural de la libertad personal y colectiva (véase Personalidad y diferenciación), pero seguirá siendo siempre decisiva en las asociaciones masculinas portadoras de cultura.

75 - MONARQUÍA

Dos formas de monarquía son generalmente conocidas por la conciencia moderna:

La monarquía absoluta. En Europa, es el resultado de la desintegración del Sacro Imperio Romano de la Nación Alemana, el Primer Imperio Alemán, y se caracteriza por el hecho de que un monarca es el portador irrestricto de la soberanía de un Estado y, por lo tanto, la fuente de todo poder. El ejemplo histórico más reciente de esta forma de gobierno fue el zarismo ruso. Pero los imperios alemán y austrohúngaro también se caracterizaron fuertemente por ello hasta su caída al final de la Primera Guerra Mundial.

La monarquía constitucional. En Europa, es el resultado de la revolución de la

Ilustración y se caracteriza por el hecho de que, de acuerdo con las teorías del liberalismo, la soberanía es supuestamente transferida al pueblo y el poder del monarca es más o menos restringido por una constitución, hasta que finalmente la corona es considerada sólo como un símbolo.

En cambio, en el Estado Popular Nacional Socialista, la soberanía pasa a la nación, cuyo portador de la voluntad es el partido (ver Voluntad y Partido Nacional Socialista Alemán de los Trabajadores). Aunque se ordena según el principio del Führer y otorga a su líder un poder casi ilimitado, no hay puente alguno con la monarquía absoluta, ya que el principio del Führer nacionalsocialista no se basa en la herencia, sino en la selección (véase Kampf). Por eso, el nacionalsocialismo histórico se ha pronunciado siempre y con razón en contra de la restauración de la monarquía de los Hohenzollern en Alemania.

Por otro lado, es concebible que el Cuarto Reich del futuro, el orden supranacional de los pueblos del gran espacio europeo, renueve la monarquía como símbolo exterior unificador del derecho constitucional. Esto se aplica sobre todo al establecimiento final del Nuevo Orden, que se situará en la tradición de las antiguas civilizaciones arias avanzadas.

Existe, de hecho, una tercera monarquía, verdaderamente basada en la especie y la naturaleza, la monarquía tradicional como encarnación ritual del principio de la herencia como unidad permanente por encima de la diversidad (véase también diferenciación). En esto, el monarca, como señor del rito, forma el vínculo entre la comunidad del pueblo, todos los grupos sociales, así como todos los compañeros del pueblo y un principio superior, que hoy se llama idealismo de valores. De este modo, encarna, más allá de la lucha constante del devenir y la desaparición, la permanencia del orden y la tradición.

El nacionalsocialismo no es un movimiento republicano ni monárquico y es en gran medida neutral e indiferente a la cuestión de la forma del Estado. Sin embargo, conduce a un Nuevo Orden que renueva el orden tradicional de la raza aria (véase Ario) de acuerdo con los tiempos. Sin embargo, es probable que esto también renueve el sistema imperial tradicional, es decir, la monarquía como expresión política de la ley natural biológica de la herencia, al igual que el liderazgo es y sigue siendo una expresión política de la ley natural biológica de la selección.

Diversión bajo la esvástica

Una colección de anécdotas recopiladas por Gerhard Lauck

29.

Como hijo de uno de los principales cómicos de Vaudeville, los antecedentes teatrales del Comandante Rockwell eran evidentes en muchas acciones públicas que ideó. Sabía que la risa común ante nuestros enemigos negros y judíos desactivaba su poder de intimidación y ayudaba a unir a nuestro bando en un humor compartido. Durante algunas manifestaciones callejeras, por ejemplo, solía incluir a un Stormtrooper vestido con un traje de gorila de cuerpo entero que llevaba un cartel en el que se leía "¡Estoy a favor de la igualdad!"

En una reunión secreta de la Sociedad Matachine, homosexual e interracial, celebrada discretamente en un exclusivo hotel de Nueva York, Rockwell hizo que un soldado de asalto se precipitara en el vestíbulo, repleto de adinerados miembros de la sociedad, gritando a todo pulmón que tenía "un envío de emergencia para la Convención de Maricas". En sus manos había una gran caja rosa atada con un lazo rosa y unida a una tarjeta en la que se leía en letras gruesas: "¡Rush: una caja de vaselina para la Convención de Maricas!".

Algunos de los artículos producidos por Rockwell para el Partido Nazi Americano alcanzaron gran popularidad. Se imprimieron y distribuyeron al menos un millón de copias de su famoso "Billete de barco", que daba derecho a cada negro a un viaje de ida en un barco agujereado a África. Incluso incluía un cupón para salvavidas, de 500 dólares cada uno, de Izzy Pilebaum, de gran corazón.

Un único disco de 45 rpm publicado en 1965 por "G.L. Rockwell and the Coon-hunters" incluía un par de canciones que llegaron directamente a la cima del Hit Parade de la Hootenanny: "¡Envíen a esos negros de vuelta!" y "Somos negros no violentos". Aunque la música era estrictamente folk, las letras no eran convencionales.

30.

Visto en la autopista de California: Una pegatina en el parachoques que dice: "¡Si hubiéramos sabido que ibas a dar tantos problemas, nunca te habríamos dejado recoger algodón!"

NS KAMPFRUF
KAMPFSCHRIFT DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITERPARTEI AUSLANDS- UND AUFBAUORGANISATION

Der Kampf geht weiter!

Seitlang leben nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stärker als je zuvor in der Nachkriegszeit. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

Merkmale von Massenmord, Verfolgung, Vertreibung und Verdrängung haben nicht ausgereicht, das Karma der großen Idee unseres hoch geliebten Führers Adolf Hitler zu entlocken.

Alle Nationalsozialisten sind unentwegt aufwache Volk- und Kampfbewegungen stehen weiterhin im Kampf um die Erhaltung unserer völkischen Kultur.

Die Bewegung ist zwar stärker geworden, aber die Gefahr des rückwärtigen Volkstums ist heute noch viel größer als in der Vergangenheit.

Der vornehmliche Gegner ist eben Adolf, der Volkstüm - gegen alle völkischen Völker (i) - zu kämpfen, seine Mord und Ermordung, Überlebend und Kampfbewegung.

Ob "legal" oder "illegal", ob im Wahlkampf oder im Untergrund, ob als Propagandakampagne weltweit oder auf einem internationalen Kongress: Jeder Nationalsozialist ist ein Kämpfer!

Hail Hitler!
Gerdhard Lusch

Boletín de Noticias NS
www.nsdapao.org

13005 19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal
Entrevista con Molly
Tercera parte

NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filosofía y el arte.

Desvela su opinión sobre el impacto de estos temas en la política.

Molly: Desde, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejército de la Humanidad (www.movingthefrontier.com/whb.htm).

Entry en 21 páginas ahora, y tengo mucho más que hacer. Entender la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de minas de información. Damos información sobre una cosa y se encuentran con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueran un arqueólogo, desmenuzando el pasado enterrado. Un pasado que preferimos no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la analítica de información y fotografía. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras.

the NEW ORDER

Number 179 (17) Founded 1975 April 26, 2022 (126)

The Fight Goes On!

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant idea of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialists and other racially-aware countrymen and racial kinmen fight side by side for the preservation of our White folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all White folk. His means are non-White immigration, culture distortion, and race-mixing.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battles, whether armed with propaganda material or on a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Hail Hitler!
Gerdhard Lusch

¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas
Cientos de libros en casi una docena de lenguas
Sobre 100 webs en docenas de lenguas

Formulario de pedido

() Suscripción al *NS EN LUCHA* para los próximos doce números. 30,00 Euro o US\$ 30,00. [¡¡Por favor, especifique la lengua de la edición que Usted desea!!]

() Donación – SU soporte hace posible nuestro trabajo.

Nombre: _____
Calle _____
Ciudad _____ Estado o Región _____ Zip o Código Postal _____
País _____

(Opcional) Dirección de Email / Teléfono _____

Enviar cheques pagables a: NSDAP/AO
Correo a: NSDAP/AO – PO Box 6414 – Lincoln NE 68506 – USA
(Puede eliminarse lo de «NSDAP/AO»).